

Die SZ im Unterricht lesen und kreativ sein

Gestern startete im Erscheinungsbereich der Sächsischen Zeitung wieder das Projekt Schüler + Zeitung. An dieser Initiative der SZ in Zusammenarbeit mit dem medienpädagogischen Institut Promedia beteiligen sich auch fünf achte Klassen aus Radeburg, Coswig und Radebeul. Die 46 Mädchen und Jun-



Schüler + Zeitung

Eine Initiative der Sächsischen Zeitung in Zusammenarbeit mit dem medienpädagogischen Institut PROMEDIA

gen der Mittelschule Mitte in Radebeul hatten sich für den Projektauf-takt SZ-Redakteur Sven Görner zu einer Gesprächsrunde eingeladen.

Vier Wochen lang beschäftigen sich die Schüler nun im Unterricht mit der SZ. Sie werden dabei auch selbst Beiträge recherchieren und schreiben. (SZ/gör)



Nach einem Zeitungsfrühstück, einer Gesprächsrunde mit einem SZ-Redakteur und einem Quiz gestalteten die Schüler der beiden 8. Klasse der Mittelschule Mitte in Radebeul mit der SZ lebende Kunstwerke. Foto: Lutz Weidler